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… Quand on se réveille, — et c'est preuve qu'on dormait, — en ouvrant les yeux, on 

voit la lumière et on se trouve dans la lumière; mais on ne voit pas tout du premier coup 

d'oeil. — On a tout d'abord les yeux ouverts sur soi-même et sur ce que l'on a été; or cette 

vue, vous le savez, ne produit pas premièrement la joie. Mais, quelle grâce! la même 

lumière qui nous montre notre souillure, nous montre en même temps l'efficacité de 

l'oeuvre qui nous en a lavé; il s'agit de prendre parti avec Dieu contre la souillure que la 

lumière manifeste, et ainsi on se trouve aussi avec Lui pour apprécier le sang de son Fils 

Jésus Christ qui nous purifie de tout péché! (1 Jean 1: 7). 

Le premier effet sur nous sera de nous faire trouver la paix et le repos au sujet du 

travail que la lumière avait suscité en nous. — Ensuite, — et c'est là où j'en voulais venir, 

— en continuant de regarder, les choses qui sont autour de nous (parce que nous sommes 

dans la lumière) nous apparaîtront sous un jour tout nouveau, et ainsi plusieurs choses 

dont nous pouvions jouir auparavant sont mises en question pour nous comme légitimes 

ou non, ou plutôt comme souillées ou non. Tout cela est l'effet de se trouver dans la 

lumière. Il y a ainsi tout un remaniement des choses dans la conscience à la lumière de la 

Parole. Cela produit un travail intérieur qui conduit à juger et à apprécier les choses d'ici-

bas au point de vue de Dieu; et penser des choses ce que Dieu en pense, doit 

nécessairement produire la paix et le repos. 

Mais l'effet de la lumière ne s'arrête pas là, nous sommes amenés à considérer Dieu 

lui-même sous un jour tout nouveau; et là encore nous est réservé un trésor de paix et de 

repos. Apprendre ce qu'est Dieu, de manière que Dieu en Jésus Christ devienne l'objet 

positif du coeur d'une manière pratique, c'est là le bonheur ici-bas. 

Si en arrivant dans la lumière on ne voit pas tout du premier coup d'oeil, on voit du 

moins tout autrement qu'auparavant; alors il s'agit de progrès sur tous les points. Nous 

nous trouvons dans ce sentier du juste où la lumière augmente son éclat jusqu'à ce que le 

jour soit en sa perfection (Proverbes 4: 18). — Quelle belle voie que celle-là! En y 

demeurant, nous sommes sûrs de connaître toujours mieux les magnifiques choses que 

nous avons en Christ, toujours mieux le Dieu qui nous les a données, et toujours mieux le 

Seigneur Jésus en qui et par qui elles nous sont données! 

Plus on a besoin de tels objets, plus on s'en occupe; et plus on s'en occupe, plus ils 

deviennent précieux. En «trafiquant» avec cela, la mine produit dix autres mines, et le 

Seigneur y ajoute encore la mine de celui qui n'a pas fait de cas de celle qu'il avait reçue, 

car celui qui a, recevra encore (Luc 19: 12-26). — Quelle réjouissante pensée, que plus nous 

avançons vers le but, mieux nous connaîtrons Dieu, mieux nous connaîtrons le Seigneur 
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Jésus, et mieux nous connaîtrons le Ciel. Et nous pouvons compter sur Dieu pour nous 

garder dans ce chemin où il fait bon voir clair, et où il fait bon savoir ce que l'on fait et où 

l'on va! 

Que le Seigneur vous garde et vous bénisse. Lisez beaucoup la parole de Dieu et les 

écrits qui en parlent. 

N'occupez pas votre esprit de toutes sortes de choses. Exercez-vous à la piété; elle est 

utile à toutes choses; elle a les promesses de la vie présente et de celle qui est à venir (1 

Timothée 4: 8). Le temps n'est pas trop long pour chercher les choses d'en haut et pour y 

penser, et notre coeur et notre esprit ne sont pas assez vastes pour nous occuper de tant 

de choses à la fois. — Il n'est besoin que d'une chose, dit le Seigneur, et Marie a choisi la 

bonne part qui ne lui sera pas ôtée (Luc 10: 38-42). 

Etre assis aux pieds de Jésus pour écouter sa parole, voilà la chose nécessaire et la 

bonne part! 


